令和3年度実施「学校アンケート」の結果の考察

令和3年3月

保護者の皆様には「学校アンケート」へご協力いただき、ありがとうございました。 児童アンケートとともに集計結果を掲載しておりますので、ご覧ください。

<児童アンケートの結果について>

「2・学校には仲のいい友だちがいる」では肯定的な回答が96%でしたが、「1・学校へ行くのが楽しい」では80%でした。また、「7・先生は、いろいろな工夫をして、わかりやすく教えてくれる」では肯定的な回答が95%でしたが、「4・学校の授業は楽しい」では73%でした。「学校には友だちがいて、授業はわかりやすいけど、あまり楽しくない」と感じている児童が少なくないという結果でした。授業づくりについて、わかりやすさだけでなく、児童の達成感や学習への主体性を高められるような工夫に取り組んでまいります。

<保護者アンケートの結果について>

教育活動に関する I の 4 、 7 、 9 と、学校運営に関する II の 2 、 3 、 4 の項目で、肯定的な回答が 90%を下回りました。特に「7・学校へ行くのを楽しみにしている」では、否定的な回答が 16% ありました。児童アンケートの結果と同様に課題ととらえ、子どもが行くのを楽しみにする学校づくりに取り組んでまいります。

「意見のコーナー」では、コロナ禍での学校や教職員へのねぎらいの言葉とともに、様々なご意見をいただきましたので、教職員で共有しました。貴重なご意見を真摯に受け止め、「やる気と笑顔いっぱいの一小っ子」の実現をめざし、教育活動の改善を図ってまいります。

この1年間、保護者の皆様、地域の皆様から多くのご支援をいただき、本当にありがと うございました。今後とも、本校へのご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。